

»mart stam stiftung für kunst + gestaltung« auf der Berliner Stiftungswoche

Im Rahmen der diesjährigen Berliner Stiftungswoche stellt sich auch die »mart stam stiftung für kunst + gestaltung« vor, die seit 2011 die Kunsthochschule Berlin Weißensee vielfältig unterstützt. Sie präsentiert studentische Projekte unter dem Motto »Kunst und Design - unverzichtbare Ideengeber für die Stadt«: Ein Modell für die Neugestaltung von Stadtraum am Beispiel der Pappelallee, die Visualisierung der Liegenschaftspolitik Berlins, neue partizipative Designstrategien für Menschen mit Behinderung und Ideen zur Verbesserung der Willkommenskultur für Flüchtlinge. Dazu laden wir alle Interessierten ein!

Termin: Sonntag, 6. April 2014, 14 Uhr, Studio C
Ort: Radialsystem, Holzmarktstr. 33, 10243 Berlin
Moderation: Prof. Dr. Heik Afheldt, Honorarprofessor der Kunsthochschule Berlin Weißensee und Vorsitzender des Kuratoriums der »mart stam stiftung für kunst + gestaltung«;
Leonie Baumann, Rektorin der Kunsthochschule Berlin Weißensee.

»mart stam foundation for art + design« at Berliner Stiftungswoche

During this year's Berliner Stiftungswoche, the »mart stam foundation for art + design.« which has been supporting Weißensee Academy of Art Berlin in numerous ways since 2011, will introduce itself to a wider public. It presents student projects under the motto »Art and Design—Indispensable Sources of Ideas for the City«: a model for redesigning urban space, using Berlin's Pappelallee as an example, a visualization of Berlin's real estate policies, new participative design strategies for people with special needs, and ideas for making refugees feel more welcome. The public is warmly invited!

Date: Sunday, April 6, 2014, 2 pm, Studio C
Venue: Radialsystem, Holzmarktstr. 33, 10243 Berlin
Presenters: Heik Afheldt, honorary professor at Weißensee Academy of Art Berlin and chair of the board of trustees of the »mart stam foundation for art + design«; Leonie Baumann, president, Weißensee Academy of Art Berlin.

Link: <http://www.mart-stam.de>

Impressum:
weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



kommenbleiben.de

Bild oben: Aus dem Projekt von
Isabelle Dechamps »be able«
Bild unten: Aus dem Projekt »Kommen
& Bleiben« von H. Fland, F. Huss und
Ch. Sauer